

## 創造の森の桜植栽は税金の無駄遣いでは

### さらに3haに移植して拡大



五味平一議員

質問：…創造の森彫刻公園の、桜の植栽のレイアウトは誰の考えか。

町長：…高原リゾート及び産業課で決めている。

質問：…植栽の予算額は。

町長：…平成28年度は1800万円、今後も財源のある限りは続けたい。

質問：…創造の森の管理責任者、また管理人は。

町長：…管理責任者は町の産業課。

産業課長：…富士見高原リゾートに管理委託をしている。植栽も委託している。

質問：…桜の植栽地の面積・本数・金額は。

町長：…9500㎡、オオヤマザクラは785本。

産業課長：…597万円、1本当たり7613円。

質問：…桜の木は定植されていると理解してよいか。

町長：…定植され順調に生育してい

る。さらに植栽地を3万平方メートル増やす。

質問：…オオヤマザクラは7×15m成長し、枝の範囲も15m程度となる、間隔が狭すぎると枝が交差し、枝枯れや病害虫発生の原因になる。一般的には10m、最低でも8mを目安に

とある。現在の植栽方法はおかしい。景観を考えるとランダムに8mの円

形の中心に植栽すべきでは。

産業課長：…将来、現在の植栽地でカラマツの間伐を行い、3万㎡を増やし、現在の785本の一部を残し

移植する。

質問：…200㎡に1本を植栽すると785本は多すぎる。税金の無駄遣いではないか。

産業課長：…3万9500㎡に785本の植栽は50㎡に1本となり、

妥当である。

※ここでの間隔とは、枝の範囲15mを考慮、半径8mの円面積200㎡の中心に1本を植栽することです。

#### 【その他の質問】

○婚姻届けの状況と祝い品の贈呈

## 想定される地震災害への対応は

### 耐震基準を見直し、復興への人的強化を図る



三井新成議員

質問：…近年発生している地震災害を参考に、当町としての準備は万

全と考えているか。

町長：…公共施設については、耐震

化計画により震度7強においても耐えられる工事は完了している。一般

住宅においては、耐震化工事に200万〜300万円の費用がかかるた

め、業者へ依頼された方は少ないのが現状です。熊本地震のように耐震

基準に合っていないも倒壊したケースもある。300万円を惜しんでは

てを無くしてしまう。これが現実であるが引き続き啓蒙していく努力を

続ける。

質問：…地震規模による対応が必要と考えるが、再検討する考えはある

のか。

町長：…今回の熊本地震は震度7強が2回襲ってきた。その結果、耐震

基準が震度7強であった建物も揺れに耐えられなかった。これは、耐震

へ問い合わせをして、町として再検討していく考えだ。

質問：…避難所の開設とその環境を想定した対応策の準備が必要と考えるが、防災の考えは。

町長：…町内には54カ所の1次、2次避難所があるが、まずは無事に避難所にたどり着けるようにすること

である。避難された後のアフターケアについては、短期間安全に暮らす

こと、早期に通常の暮らしに戻ってもらうことに全力を尽くす。また、

被災状況により県に激甚災害の指定を政治的パワーで行う。

質問：…被災家屋の応急危険度判定と罹災証明書の発行を、短時間で

きるシステム作成を。

町長：…建築士協会の有資格者と現場職員が対応することになっており、

人的強化を図り、対応していく。罹災証明書は、被災状況の写真と被害

状況を基に発行する。近隣市町村と調査方針を調整し、迅速に実施する。